

令和4年度

竹末小学校通信

令和4年11月29日

北九州市立竹末小学校

TEL 621-0027

文責 校長 田中 民平

学校教育目標

「自ら考え 心豊かで

自立する子どもの育成」



笑顔で
明るく
元気よく

2学期の締めくくりを

12月。2学期の学習もまとめの段階を迎えようとしています。子どもたちにとって、よい締め括りの月となるよう努めてまいります。先週は延期になっていた2学期の学習参観にお越し頂き有難うございました。平日にもかかわらずどの教室の廊下も満杯状態で、改めて保護者の方々の期待と関心の高さを感じるとともに、無事に実施できてよかったと心から思いました。これから先、冷え込みが厳しくなることが予想されます。コロナウイルスやインフルエンザに負けないよう、今後も学校とご家庭で協力し合ってお子様の健康管理に努めていきましょう。

2日続けての体験学習～2年生～

前号では、5、6年生の落語体験の様子をお伝えしましたが、今回は2年生の体験学習について紹介します。11月14日は、野球教室「キャッチボールキャラバン」を実施しました。元ソフトバンクホークスのプロ野球選手、吉住さんと日暮さんがキャッチボールやティーバッティングを通して、「投げる」「捕る」「打つ」の基本を教えてくださいました。もちろん子どもたちは大ハッスル。短い時間でしたが、終始生き生きと笑顔で活動していました。また、翌15日には電車に乗って八幡西図書館を訪れました。見学するだけでなく、館長さんに施設や働く人、利用する人のことなどについて話を聞いたり実際にカードを使って本を借りる体験をしたりしました。2日続けての体験学習。多くの収穫があったことでしょう。



就学時健康診断を実施しました

11月10日、就学時健康診断のために、来年度入学予定の園児たちが保護者に連れられて来校しました。「来年の新1年生たちは、どんな子どもたちかな？」と出会いを楽しみにしていましたが、はずかしそうに保護者の後ろに隠れるような子は見当たらず、「こんにちは」と声をかけると元気にあいさつを返してくれる子どもたちばかりでした。これなら、スムーズに小学校生活に順応できそうだと頼もしく感じました。もしも、不安を抱いている新入学児童の保護者の方が近隣にいらっしゃるようでしたら、気軽に学校にご連絡をいただくよう伝えてください。ちなみに、入学児童数はまだ確定していませんが、大幅な変動がなければ来年度も2クラスの予定です。



12月の主な予定

- 12月 1日(木)クラブ・委員会活動
- 5日(月)～9日(金)全校5校時授業
(職員研修のため)※児童下校15:05頃
- 5日(月)校納金振替日
- 7日(水)6年メンタルヘルス授業
- 14日(水)3年門松づくり見学
校納金再振替日
- 20日(火)個人懇談会1日目14:00～
※児童下校13:30頃
- 4,5年市学力・学習状況調査
1～3年 CRT 検査
- 21日(水)個人懇談会2日目14:00～
※児童下校13:30頃
- 22日(木)給食終了日
- 23日(金)2学期終業式
- 26日(月)冬季休業日(～1/9)
- 27日(火)学校閉庁日
- 28日(水)学校閉庁日
- 1月 1日(日)元旦
- 4日(水)学校閉庁日
- 9日(月)成人の日
- 10日(火)3学期始業式
- 11日(水)給食開始
- 24日(火)学習参観

<スクールカウンセラー来校日>

- 1月18日(水)9:00～12:00
(ご希望の方は、教頭に事前予約をお願いします)